
  
 

 
 
 

Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Bau- und Planungsausschusses  
vom 07.03.2022 

 
Top 7 Sachstand Fahrradabstellanlage 
 
Beratungsverlauf:  
Herr Goetze erläutert den Sachstand. Es gebe gute Nachrichten. Die Nah.SH habe mitgeteilt, 
dass das Büro „Stationova“ in Gänze die Vorhaben angehen werde. 

Der Bauantrag werde mit den dazugehörigen Ausschreibungen vorbereitet sowie auch die Ver-
gabe. 
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